
No.5 雑木・大木の伐採依頼について（令和元年 7月受付） 

内容 船子区・城見ヶ丘団地内にあるいすみ鉄度沿いの桜の木が植樹されて

いる場所ですが、ネムの木とユリの木が大木化し、桜の木の成長が妨げ

られております。根元には、水仙の花々も植えられておりますが、大木

が茂り暗くなっております。台風の日などは大木が大きく揺れ動き、住

宅に倒れないかと不安があります。木の下で浮浪者らしき方も見かけた

事もあります。不要な大木の伐採をお願いしたいです。桜の根元には、

四季折々の花を植え、いすみ鉄道からも見られる様にしていきたく思い

ます。 

回答 ご要望のありました土地については、城見ヶ丘分譲地内の土地であり

建設課が管理を行っています。 

現地を確認しましたところ、木々が大木化しておりましたので、分譲

地内の生活環境の保全のため、７月３１日に伐採作業を行いました。 

なお、今後も分譲地内の環境整備について可能な限り対応してまいり

たいと思いますので宜しくお願いいたします。 

 


